
    

  

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

人気メニューランキングアンケート 
給食委員会で１～３年生全員に人気メニューランキングアンケートを行いました。給食委員会で只今集計中で

す。ランキング結果は後程のお楽しみに！ 

アンケートでは、好きなメニューとそのメニューにまつわるエピソードや思い出、選んだ理由を書いてもらい

ました。途中経過を少し紹介したいと思います。素敵なエピソードがたくさんありました。 

 

好きなメニュー→・とんかつの甘辛煮・・・    ・小学生の時からおかわりのじゃんけんを何回もしていた

のがよみがえってくるから。 

                        ・１つ１つ調理員さん達が丁寧に作って下さると聞き、い

つもありがたみを感じながら美味しく頂いています。  

 

         ・お米のタルト・・・        小麦・卵・牛乳のアレルギーをもつ人も美味しく食べら

れて、体にやさしいから。 

          ・ご飯    ・・・          富山だから、「富富富」が美味しいから。 

         ・ミルメーク入りの牛乳・・ ・    父や母の時代、ミルメークが出たそうで、私は１回も学

校で飲んだことが無く、憧れていました。初めて出た時

はすごく嬉しく、午後の授業も頑張れました。 

  

 来年度も人気メニューを取り入れつつ、皆さんがわくわくできて、美味しく完食するような献立を取り入れて

いきたいと思います。 

 

            

 

卒業生のみなさんご卒業おめでとうございます。皆さんは給食を通して食に関すること

をたくさん学んできましたね。正しい食生活は、生涯の自分自身の健康をつくります。

これからも食べることや食べ物を大切にして、心も体も成長していって下さい。 

今年度も残りわずかとなりました。この１年間皆さんは給食でいろいろなものを食べたり、学んだりしてきましたが、

「食」について興味や関心が高まりましたか？１年間を振り返ってみましょう。 

令和４年２月２８日 

上市町立上市中学校 


